



HEBDO

Semaine du 15 au 21 février

Contact France 3 Hauts-de-France
Thierry Beck
thierry.beck@francetv.fr

SAMEDI 15 FEVRIER

11.15 – C'EST SUCCULENT ! – Magazine culinaire
GRATIN DE SPAETZLE A LA TOMME



Leïla Albert reçoit dans sa cuisine Béatrice Riegel qui partage avec nous une recette simple et économique : le gratin de spaetzle à la tomme.

Un plat réconfortant préparé avec des bons produits de la région : de la tomme de la ferme de la Petite Seille fabriquée grâce au talent du fromager Thomas Guinot, et de la farine de la Ferme d'Alteville tenue par Ghislain Barthélémy pour réussir les fameuses pâtes alsaciennes.

Produits locaux, balade gourmande, bonne humeur : tous les ingrédients sont là pour partager un bon moment autour d'un plat familial gourmand !

Présentation : Leïla Albert - Réalisation : Guillaume Leblond - Production : Eden

ICI 12/13 Nord Pas-de-Calais - ICI 12/13 Picardie

ICI 19/20 Nord Pas-de-Calais - ICI 19/20 Picardie

DIMANCHE 16 FEVRIER

11.10 – DIMANCHE EN POLITIQUE HAUTS-DE-FRANCE
Présentation : Hélène Tonneillier



Un sujet et des invités politiques pour débattre et évoquer l'actualité régionale, nationale et internationale.

ICI 12/13 Nord Pas-de-Calais - ICI 12/13 Picardie

12.55 – C'EST BIEN ICI – Magazine

Présentation : Clarence Fabri

INVITEE : SOPHIA ARAM



"C'est bien ici" reçoit Sophia Aram, humoriste, comédienne, chroniqueuse à la radio, et animatrice pour la télévision.

Sophia Aram, que l'on entend chaque matin sur France Inter avec ses chroniques piquantes et pleine d'humour, revient sur scène avec son nouveau spectacle "Le Monde d'après". Avec son style drôle et sans filtre, elle décortique les absurdités de notre quotidien. Grande adepte de l'improvisation, elle a participé à la Coupe du monde d'impro au Canada, une expérience qui a marqué sa carrière et confirmé son talent pour le jeu spontané. Elle sera sur scène le 28 février à Jeumont, le 1er mars au Théâtre Sébastopol de Lille, le 6 mars à Corbie, le 12 mars à Uccle en Belgique, et le 14 mars à Laon.

Puis Clarence Fabri recevra le comédien Morgan Sarpaux.

Morgan est un comédien aux multiples talents, formé au théâtre dès l'âge de 6 ans à Lille, et diplômé du Conservatoire en 2019. Il s'épanouit dans l'improvisation, jouant depuis 4 ans avec la Ligue d'Improvisation Professionnelle de Marcq-en-Barœul. Cette année, il a assisté à la Coupe du

Monde d'Improvisation en Belgique, un clin d'œil à Sophia Aram. On a aussi pu le voir dans le téléfilm "Moi Louis, enfant de la mine" diffusé sur France 3, et l'entendre en tant que comédien de doublage.

Diffusion le dimanche à 12.55 sur France 3 Hauts-de-France et france.tv, le samedi à 15.00 sur ici Nord, et le dimanche à 17.30 sur ici Picardie.

ICI 19/20 Nord Pas-de-Calais - ICI 19/20 Picardie

LUNDI 17 FEVRIER

ICI 12/13 Nord Pas-de-Calais - ICI 12/13 Picardie

ICI 19/20 Nord Pas-de-Calais - ICI 19/20 Picardie

MARDI 18 FEVRIER

ICI 12/13 Nord Pas-de-Calais - ICI 12/13 Picardie

ICI 19/20 Nord Pas-de-Calais - ICI 19/20 Picardie

MERCREDI 19 FEVRIER

ICI 12/13 Nord Pas-de-Calais - ICI 12/13 Picardie

ICI 19/20 Nord Pas-de-Calais - ICI 19/20 Picardie

23.10 – ENQUÊTES DE REGION – Magazine
Présentation : Ophélie Masure
SPORT AMATEUR, LA RICHESSE D'UNE REGION



La région des Hauts-de-France compte plus de 800 000 licenciés toutes disciplines sportives confondues. Un tissu associatif riche qui anime les territoires et constitue un véritable maillage social.

Enquêtes de région vous propose d'aller à la rencontre de ceux qui font vivre ces clubs, qui au-delà de l'aspect sportif sont de véritables vecteurs éducatifs et de lien social.

Nous verrons aussi au travers de reportages et d'entretiens que ce mouvement amateur n'échappe pas à certains maux de la société et notamment au phénomène de violence gratuite qui traverse les stades tous les week-ends.

JEUDI 20 FEVRIER

ICI 12/13 Nord Pas-de-Calais - ICI 12/13 Picardie

ICI 19/20 Nord Pas-de-Calais - ICI 19/20 Picardie

**22.45 – LA FRANCE EN VRAI – Documentaire
LE DERNIER MACUMBA**



Macumba. Ce nom est passé dans la culture populaire, en chansons, en films, en souvenirs. Mais que savons-nous vraiment du Macumba ?

Macumba fut le nom du plus grand groupe de discothèques du monde. 23 établissements, souvent les plus grands de leur région, rythmant les nuits de France et d'Europe.

Aujourd'hui, il n'en reste plus qu'un, dans une zone commerciale, à Englos près de Lille.

Ce film nous raconte une histoire extravagante, qui nous plonge dans l'évolution de nos vies et de nos loisirs depuis 50 ans.

Un film réalisé par Jeanne Blanquart - Une coproduction Hikari Productions et France Télévisions

VENDREDI 21 FEVRIER

ICI 12/13 Nord Pas-de-Calais - ICI 12/13 Picardie

ICI 19/20 Nord Pas-de-Calais - ICI 19/20 Picardie